

# Sambut Hari Juang Kartika, Kodim 0705/ Magelang Tanam Jagung

Agung widodo - [MAGELANG.WARTAMILITER.COM](http://MAGELANG.WARTAMILITER.COM)

Dec 10, 2024 - 13:38



*(Foto Dokumen) Pjs. Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Rizki Sudarmanto Bersama Instansi Pemerintah Serta Warga Masyarakat Kabupaten Magelang Saat Menanamkan Benih Jagung Dalam Rangka Memperingati Hari Juang Kartika Tahun 2024 di Desa Sumber Kecamatan Dukun Kabupaten Magelang*

MAGELANG - Dalam rangka menyambut Hari Juang Kartika Tahun 2024 Kodim 0705/Magelang melaksanakan penanaman benih jagung di lahan Demplot Ketahanan Pangan tepatnya di Desa Sumber Kecamatan Dukun Kabupaten Magelang, Selasa (10/12).



Kegiatan tanam benih jagung tersebut dalam rangka peringatan hari Juang Kartika TNI AD Tahun 2024 dan dalam rangka mendukung Program Ketahanan Pangan Nasional di wilayah Kabupaten Magelang di hadiri Pjs. Kasdim 0705/Magelang Mayor Inf Rizki Sudarmanto, Camat Dukun Untung Sujoko, S.STP, Danramil 15/Dukun Lettu Inf Antonius Juki beserta anggota.

Tampak hadir Kapolsek Dukun Acp Aris Mulyono, S.H, Kepala KUA Dukun Taufik Alfajar, S.Ag, MM, Kepala BPPK Dukun Supriyono, SP, Kepala Desa Sumber Maryono beserta perangkat desa dan masyarakat setempat.

Dalam sambutannya Danramil 15/Dukun menyampaikan terimakasih kepada seluruh pejabat yang hadir mengikuti kegiatan tanam jagung di Kecamatan Dukun. Kegiatan penanaman jagung tersebut merupakan upaya dan langkah nyata TNI AD dalam mewujudkan ketahanan pangan.

"Momentum Hari Juang Kartika kali ini kita manfaatkan untuk terus mendukung program-program pemerintah, terutama dalam hal ketahanan pangan," terangnya.

Hal senada juga disampaikan oleh Pjs. Kasdim 0705/Magelang Mayor Inf Rizki Sudarmanto, bahwasanya Kodim 0705/Magelang terus mencari terobosan dalam hal peningkatan ketahanan pangan. Salah satunya dengan pemanfaatan dan pengolahan lahan tidur untuk bisa ditanami dengan tanaman pangan.

"Alhamdulillah sudah ada beberapa tempat lahan tidur yang tadinya tidak menghasilkan apapun kini secara bertahap bisa di olah dan ditanami berbagai biji-bijian sehingga bermanfaat bagi masyarakat sekitar," pungkasnya.



Redaktur: Pemdin 0705/ Magelang